

平成28年10月17日

泰日協会学校シラチャ校
保護者の皆様

泰日協会学校シラチャ校
ディレクター ニオン アガニットプロム
校長 神田 進

運動会についてのお知らせ

10月13日プミポン国王が、崩御されました。泰日協会学校シラチャ校としまして心より哀悼の意を表します。

タイ国政府より30日間は弔意を表す期間として、諸行事の中止や見直しを勧告する通知が発せられました。また、政府機関や公務員は1年間を服喪期間とするとも報じられました。

本校では、11月13日に運動会を行う予定でしたが、弔意を表す期間であることから、音楽や応援の声援などを伴う行事については自粛すべきと判断し、運動会を中止とすることとしました。児童・生徒、保護者の皆様には運動会中止についてご理解いただき、タイ社会の一員としてタイの国民の方々とともに、国王陛下のご冥福を静かにお祈りしたいと思います。

尚、11月19日(土)を「体育発表会」とし、授業参観として午前中に行う予定です。時間内容については後日ご連絡いたします。発表会の内容につきましては、授業としての教科学習でもある運動会の演技・競技種目ですので、他の形式や縮小した形での実施が可能かを今後、関係機関とも協議しながら検討してまいります。実施可能な内容が決まりましたら、改めてご連絡いたします。

運動会の中止に伴う授業日の変更は下記の通りとなります。

記

| 日 程 | 変更前 | 変更後 |
|-----------|-------|-------------------|
| 11月12日(土) | 運動会準備 | 休業日 |
| 11月13日(日) | 運動会 | 休業日 |
| 11月14日(月) | 振替休日 | 月曜通常授業 |
| 11月15日(火) | 振替休日 | 火曜通常授業 |
| 11月19日(土) | 土曜休業日 | 全校登校日：体育発表会 ※授業参観 |
| 11月21日(月) | 通常授業 | 振替休日 |

以上

運動会以外の行事等につきましては、現時点では変更なく実施する予定ですが、事情が変わった場合には別途ご連絡いたします。